



GUADELOUPE

DOSSIER DE PRESSE

**Signature d'une convention entre la Chambre
de Métiers et de l'Artisanat de Région
Guadeloupe (CMA) et la communauté
"La Contrée du Chef"**



LA CONTRÉE DU CHEF

À propos de La Contrée du Chef :

La Contrée du Chef est une communauté dynamique et créative dédiée à la promotion de la gastronomie haïtienne et caribéenne. Forte de son engagement à soutenir le secteur culinaire, cette communauté met en avant les talents locaux et organise des événements qui célèbrent la richesse des produits et recettes traditionnels.

La Contrée du Chef est également affiliée à la Caribbean Culinary Community, une plateforme régionale dédiée à la valorisation des patrimoines culinaires, culturels et artistiques des Caraïbes.

En plus de ses actions de formation et de sensibilisation, elle propose des services, dont la commande de pâtisseries et la location de matériel, pour encourager l'entrepreneuriat et le partage du savoir-faire artisanal.



28/10/2024 - Rencontre avec jeune haïtien (Weizman SEIDE) Responsable communication - Directeur de production (Diedson MERISIER)



Partenariat



La Chambre de Métiers et de l'Artisanat de Région (CMAR) et la communauté "**La Contrée du Chef**" sont heureuses d'annoncer la signature d'une convention de partenariat qui marque une nouvelle étape dans la promotion et le développement des métiers de l'artisanat et de la gastronomie locale.

Ce partenariat vise à renforcer les actions communes en faveur de la formation, du soutien aux jeunes talents, et de la valorisation des savoir-faire culinaires et artisanaux.

Intronisation aux Toques Françaises d'apprentis
et de professeurs de CMA Formation



Cette collaboration prévoit également des initiatives communes pour encourager les Artisans et chefs locaux à promouvoir les produits locaux, enrichir la diversité gastronomique et préserver le patrimoine culinaire régional.



CONTACT | WEIZMAN SEIDE

(+509) 4711 3656

werty.weizman@gmail.com

Merci.

TRANSFORMONS L'ORDINAIRE EN EXTRAORDINAIRE

La Contrée du Chef incarne l'excellence culinaire, l'innovation et la passion pour la gastronomie. À travers nos activités dynamiques telles que nos événements, nos ateliers et nos projets communautaires, nous unissons les amateurs de cuisine, les chefs et les passionnés autour d'une vision commune : promouvoir la diversité culinaire, célébrer l'art de la cuisine et créer un impact positif dans nos communautés.

Avec notre projet de création d'une communauté culinaire caribéenne, nous aspirons à unir les îles de la région pour préserver et promouvoir notre riche patrimoine culinaire. Merci à tous ceux qui soutiennent notre mission et se joignent à nous dans cette aventure gustative. Ensemble, continuons à partager, à apprendre et à célébrer la magie de la cuisine.

Merci.

Les représentants de la presse sont conviés à assister à cet événement :



Lundi 4
novembre 2024



12h00



Siege de la CMA
Citée de la connaissance
DESMARAIS
St-Claude



 0690 65 46 28

 mmoreno@cmguadeloupe.org